
       CLUB  DES  MAGICIENS  DE  NEUCHATEL 

                                                                                 

Société affiliée à la FISM 

Assemblée Générale, le 9 avril 2014 
 

Rapport du Président, 

 

L’année 2013 s’est déroulée sans problème. La fréquentation aux séances était en moyenne de 

7 à 8 membres, avec un minimum de 5. C’est la meilleure fréquentation depuis 2005. 

 

L’augmentation des cotisations a permis de faire face aux dépenses habituelles, soit : 

la location, les revues et une participation pour le repas annuel. 

 

Quelques-uns, parmi nous, ont participés à des congrès nationaux et/ou internationaux. Il faut 

bien admettre que c’est dans les congrès que l’on mesure le mieux l’évolution de l’art magique 

et, par conséquent, la marge de progression qui nous reste à faire !....  

 

Je tiens une nouvelle fois à remercier tous les membres qui, par leur présence et leurs 

participations, permettent de donner l’oxygène nécessaire à notre Club. Toutefois, un clin d’œil 

particulier à Daniel qui après chaque conférence et congrès nous explique ce qu’il a vu et 

démontre, sans prétention, certaines de ses nouvelles acquisitions.  

 

Même si certains donnent plus que d’autres en culture magique ces derniers, en participant et 

en essayant de donner des conseils et leur  avis, permettent aux intéressés d’améliorer leurs 

effets et leurs techniques. A ce sujet, j’ai constaté qu’au cours de cette année les avis et 

critiques étaient mieux adaptés et par conséquent mieux acceptés. 

 

S’agissant du site informatique je tiens à remercier Jean-François, qui en assure le suivi. 

Malheureusement les visites sur ledit site ne sont pas nombreuses et j’attends, de votre part, 

des propositions pour le faire mieux vivre ! 

 

Il est à relever que plusieurs personnes ont pris contact avec nous grâce à l’existence du site.  

 

Noël nous rend mains service en jouant les facteurs tant pour les revues que pour certaines 

commandes privées dans son pays. Quant à Thierry, qui nous donne la possibilité  de lire nos 

revues sur le net, a réussi à surmonter les problèmes de format liés au scannage de ces revues 

qui comptent beaucoup de pages. J’en profite pour encourager les membres à s’y intéresser.  

 

Ya1truc, participe un peu dans l’ombre à la bonne tenue de nos comptes. Il nous dira tout à 

l’heure si la caisse du Club permet également de s’illusionner. 

Concernant les projets de l’année en cours, je vous rappelle que si nous désirons participer, en 

groupe, à un spectacle ou une autre manifestation, nous nous devons de nous y préparer avec 

soin. Pour ceux qui n’ont jamais vécus ce genre d’expérience je leurs garantis une richesse bien 

supérieure à  ce nous ressentons lors d’une prestation privée.  

 

Fait le 3 avril 2014   Rilax 


